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GEMEINDERATSFRAKTION MECKESHEIM 

Die Unterstützung von Vereinen ist uns wichtig, um hier eine Voraussetzung zu 
schaffen, damit diese auch weiterhin bestehen und so einen wichtigen Bestandteil 
für das Ortsgeschehen darstellen. 
Die Räumlichkeiten des KZV Mönchzell, welche auf Gemeindegrund stehen, kennt 
wohl fast jeder von uns. Es sind Räumlichkeiten, die auf jeden Fall erhalten werden 
müssen, da diese nicht nur durch den Verein genutzt werden, sondern auch von der 
Öffentlichkeit angemietet werden können – somit eine wichtige Möglichkeit in 
Mönchzell, um größere Familienfeste zu feiern. 
Auch wenn der beantragte Zuschussbetrag nicht im Haushalt eingestellt ist, wird die 
Summe im Gesamthaushalt abgefangen werden, da erfahrungsgemäß nicht alle 
eingeplanten Projekte realisiert werden. 
Ich möchte nicht verschweigen, dass der Tagesordnungspunkt intensiv in der 
Fraktionssitzung besprochen wurde, wir im Ergebnis aber für den Antrag stimmen 
werden. 
Es wäre wünschenswert, dass sich der Verein künftig an den diversen 
Veranstaltungen im weiteren Ortsgeschehen engagieren würde.  
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